

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN Le village a fêté Noël

Agnès BERNÈS



Vive l'école a réussi sa vente. 3/3 : Vive l'école a réussi sa vente. Photo Le DL /Ag BERNES

Vendredi, le village de Saint-Maximin était en fête.

Après celle de l'école, c'était la fête de la commune. Elle a commencé par la projection d'"Une école dans l'Himalaya", offerte par Véronique Juste-Lapied. La salle était comble, le public comprenant une moitié d'enfants et l'autre d'adultes.

Après le film, est arrivé le père Noël, assailli par les enfants qui en voulaient aux huit kilogrammes de papillotes achetés par Andrée Kiezer, maire-adjointe à la vie sociale !

Malheureusement, le spectacle pyrotechnique a dû être annulé à cause du mauvais temps, tempête et pluie, qui avait déclenché un arrêté préfectoral d'interdiction.

De son côté, l'association Vive l'école a bien vendu crêpes, hot-dogs, pop-corn, chocolat chaud et vin chaud.



La projection a fait salle comble.